

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 19 de Enero de 2019.

Comienzan las obras de construcción del carril bici de la calle Monte Aldabe

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 19 enero 2019, 00:38 1 El área de Movilidad del Ayuntamiento ha informado del comienzo esta semana de los trabajos dirigidos a la construcción de un nuevo tramo de bidegorri en la ciudad, concretamente, en la calle Monte Aldabe. El proyecto recoge la propuesta más valorada de los presupuestos participativos juveniles de 2018, que solicitaba la ampliación de la red para bicicletas en la ciudad.

Toda vez que el carril bici de la avenida de Letxunborro, entre la glorieta de Zubimusu y la de acceso al hospital está terminado, este nuevo tramo «le dará si cabe más sentido», completando una conexión ciclista «desde la calle Hondarribia hasta Oinaurre y Ventas pasando por los entornos de Soroxarta y Belaskoenea», detalló la delegada de Movilidad, Cristina Laborda. Todos esos ámbitos ya cuentan con vías ciclistas y para unir las todas sólo faltan los 250 metros de la calle Monte Aldabe que el Gobierno municipal adjudicó a la empresa Otegui-Gaztañaga con un plazo de dos meses y un presupuesto de 114.748 euros.

«Monte Aldabe es la próxima parada de una red de bidegorris que está en expansión», aseguraba Laborda. «Además de conectarse con otros barrios de la ciudad, abre un abanico de opciones muy interesantes a la movilidad ciclista de la comarca si tenemos en cuenta los trabajos que no muy lejos, entre el Hospital y Mendelu, realiza la Diputación». Para conectar con ese tramo y completar la unión con Hondarribia, fruto de la última edición de los presupuestos participativos se abordará este año el carril bici desde Puiana al Hospital Comarcal.